



Los Cursos de Especialización en Derecho mantienen el tirón con 300 alumnos latinoamericanos

El rector Ricardo Rivero inaugurará las sesiones ya que se ha caído del programa Irene Lozano, en el aire como secretaria de Estado

R.D.L. | SALAMANCA

El rector de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero, inaugura esta tarde la edición 46 de los Cursos de Especialización en Derecho, una iniciativa gestionada por la Fundación General de la institución académica que sigue manteniendo el tirón entre los estudiantes latinoamericanos con 300 matriculados en las 8 especialidades con alumnos de 17 países, siendo mayoría los que llegan de Argentina, Brasil y Perú.

Desde hoy y hasta el 31 de enero, los estudiantes se formarán en teoría jurídica del delito; contratos y daños; crimen organizado, corrupción y terrorismo; herramientas constitucionales para la crisis de las democracias contemporáneas; obtención, interpretación y valoración de la prueba; problemas actuales del Derecho del Trabajo; proceso civil, arbitraje y mediación; y responsabilidad de la empresa y compliance penal.

El programa se completa con conferencias magistrales. La de hoy, a las 18 horas en el Auditorio de la Hospedería Fonseca, correrá a cargo del rector Ricardo Rivero y versará sobre "La Universidad de Salamanca en América". En un principio estaba previsto que hoy abriera los Cursos de Especialización en Derecho la hasta ahora secretaria de Estado de la España Global, Irene Lozano, sin embargo, parece que a última hora se ha caído del cartel ya que parece que su nombre es uno de los que aún sigue en el aire en el nuevo Gobierno de Pedro Sánchez.

Mañana será el presidente de la Real Academia de Ciencias Morales y Políticas, Miguel Herrero y Rodríguez de Miñón, quien hablará sobre "La vertebración jurídica del territorio nacional".



Ricardo Rivero, en el centro, en la inauguración de los cursos en 2019. | ARCHIVO

LOS DETALLES

Una decena de conferencias especializadas

El rector de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero, inaugurará la edición 46 de los Cursos de Especialización en Derecho con la conferencia "La Universidad de Salamanca en América". Además, a lo largo de estas dos semanas habrá una decena de conferencias de magistrados o expertos en Derecho. Mañana será el turno del presidente de la Real Academia de Ciencias Morales y Políticas, Miguel Herrero y Rodríguez de Miñón. La próxima semana participarán Ana M^a Ferrer García, magistrada del Tribunal Supremo; José Luis Pérez-Serrabona y Juan Luis Gómez, de la Universidad de Granada; Jesús-María Silva, de la Pompeu Fabra; Susana Polo, magistrada del Supremo; Antonio Ojeda, de Sevilla; Diego M. Luzón, de Alcalá; Silvina Bacigalupo, presidenta de Transparencia Internacional; y José Luis García Delgado, de la Academia de Ciencias Morales y Políticas.

Quince días de cursos

Los Cursos de Especialización en Derecho comienzan hoy y se extenderán hasta el 31 de enero, dos semanas en las que la ciudad se enriquecerá con los 300 asistentes, mucho de ellos profesionales de la justicia que ejercen en su país de origen y que son enviados a Salamanca por sus estados para completar y actualizar su formación.